















NOTA DE PRENSA

EL AYUNTAMIENTO DE MÁLAGA, LA CÁMARA DE COMERCIO DE MÁLAGA Y LA FUNDACIÓN INCYDE PRESENTAN EL PROGRAMA La BrújulaXR

Representantes del Ayuntamiento, de la Cámara de Comercio de Málaga y de la Fundación INCYDE de las Cámaras de Comercio españolas han presentado en el Polo Nacional de Contenidos Digitales el Coworking Digital La BrújulaXR para ayudar a nuevas iniciativas emprendedoras al desarrollo de proyectos con tecnologías de realidad extendida.

17/11/2023.- Alojada en el Polo Nacional de Contenidos Digitales, La BrújulaXR nace como una iniciativa conjunta del Ayuntamiento de Málaga, la Cámara de Comercio y la Fundación Incyde con el objetivo de acelerar proyectos y empresas enmarcadas en el sector del metaverso, la realidad virtual, la realidad aumentada y *media&entertainment*.

Estas nuevas iniciativas emprendedoras contribuyen a la transformación digital del tejido empresarial malagueño, así como a seguir avanzando en materia de innovación.

Alicia Izquierdo, concejala del área de Innovación, Digitalización y Captación de Inversiones del Ayuntamiento de Málaga, ha señalado el espíritu disruptivo de un programa que es impulsor de ideas innovadoras y puente a la incorporación de estas ideas al ecosistema de la Málaga tecnológica. La concejala ha destacado el desarrollo de esta iniciativa dentro del Polo Nacional de Contenidos Digitales como espacio ideal para dinamizar el talento emprendedor.

La Cámara de Comercio de Málaga, en boca de su presidente, Sergio Cuberos, ha hecho hincapié en que La Brújula XR ha sido más que un espacio físico, ha sido un ecosistema donde se han incubado y desarrollado 40 proyectos pioneros, que no solo representan la innovación tecnológica, sino también el espíritu emprendedor y la visión de futuro de los empresarios que han participado en este ambicioso reto.

El programa de La BrújulaXR, ayuda a las *startups* participantes con sesiones de *mentoring* especializado y talleres formativos sobre diferentes aspectos de negocio y tecnología. Además, lanza retos de Innovación Abierta con diferentes entidades educativas y empresariales de la región, con el ánimo de acercarles estas nuevas tecnologías. En este sentido, el próximo jueves 30 de noviembre, La Brújula XR celebra un concurso de ideas en el Polo Nacional de Contenidos Digitales, en la modalidad de Hackathon, en el que dos entidades participantes lanzarán dos retos para trabajar soluciones tecnológicas que contribuyan a hacer más sostenibles diferentes sectores de actividad. Las personas participantes también pueden disfrutar de un espacio de Coworking en el Polo Nacional de Contenidos Digitales y acceso a diverso equipamiento de última generación para desarrollar sus proyectos.

La Brújula XR es una iniciativa de la Cámara de Comercio de Málaga, cofinanciada por los fondos europeos FEDER que gestiona la Fundación INCYDE, en colaboración con el Ayuntamiento de Málaga y Polo Nacional de Contenidos Digitales de Málaga.

















La iniciativa está enmarcada dentro del Programa Operativo Plurirregional de España FEDER 2014-2020, dentro del proyecto Coworking/Hub Digitales de la Fundación INCYDE

SOBRE LA CÁMARA DE COMERCIO DE MÁLAGA

La Cámara es una Corporación de Derecho Público que se configura legalmente como órgano consultivo y de colaboración con las Administraciones Públicas y que tiene como finalidad la representación, promoción y defensa de los intereses generales del comercio, la industria, los servicios y la navegación, así como la prestación de servicios a las empresas que ejerzan las mencionadas actividades.

En este sentido, desarrolla proyectos de innovación para facilitar la incorporación de las empresas a la economía digital con el apoyo económico de los fondos de la Unión Europea, en los que se realizan fases de estudio y de implantación a través de diversos programas, todo ello con el objetivo de impulsar la incorporación sistemática de las TIC a la actividad habitual de las pymes, como herramientas competitivas claves en su estrategia, así como maximizar las oportunidades que ofrecen para mejorar su productividad y competitividad.

Se trata, en definitiva, de contribuir a la transformación digital de las PYME, microempresas y autónomos, como medida de apoyo frente al impacto de los vaivenes económicos, mejorando su competitividad y consiguiendo una reactivación de su actividad que derive en un crecimiento económico sostenido.

SOBRE LA FUNDACIÓN INCYDE DE LAS CÁMARAS DE COMERCIO

La Fundación INCYDE (Instituto Cameral para la Creación y Desarrollo de la Empresa) es una institución creada en 1999 a iniciativa de las Cámaras de Comercio, dedicada al fomento y a la formación del espíritu empresarial, a la mejora de la cualificación del empresariado y a la creación y consolidación de empresas.

Es un instrumento eficaz en la generación de empleo y en la innovación y adaptación de las PYMES a los nuevos mercados, lo que ha contribuido a conseguir la excelencia de los programas formativos de INCYDE, así como la apertura de nuevos proyectos empresariales, ya que facilita un espacio en donde los emprendedores pueden desarrollar sus ideas de negocio.

Desde el año 2000, la Fundación ha invertido 330 millones de euros en potenciar, apoyar y consolidar a personas emprendedoras y empresas de todo el territorio nacional, apostando siempre por la innovación y la formación como herramientas clave.

De sus 3.958 programas realizados (con más de 985.400 horas de formación) se han beneficiado 181.114 personas, que han contribuido a la creación de 32.117 empresas y a la consolidación de otras 42.000. Fruto de la creación y consolidación de empresas, se han generado más de 147.000 empleos.

La Fundación ha conseguido también poner en marcha la mayor Red de Centros de Incubación de Europa, desarrollando 143 viveros de empresas, 21 Incubadoras de Alta Tecnología sectoriales y 28 Coworking Digitales. Dicha Red ha incubado cerca de 6.475 empresas y ha posibilitado la creación de 17.472 empleos indirectos.

















Las actividades de la Fundación INCYDE están enmarcadas en los programas de los fondos comunitarios FSE (Fondo Social Europeo) y FEDER (Fondo Europeo de Desarrollo Regional).